
　10 月２日、３日と小田原の地で全国会員大会が行われました。JC に入会し
て初めての参加で、行く先々で新鮮で感動的でした。卒業式は全国の卒会生
が集まり、現役メンバー全員でお祝いをして感動的な式でした。私が卒会す
る時は必ず全国大会に参加して感動したいと思いました。
　今年は事務局長という立場で参加しました。式典などで卒
会生のご案内がスムーズにできずに、卒会生にはご迷惑をお
かけしたと反省しています。LOM ナイトは熱海で開催し、卒
会生、現役メンバー１つになって盛り上がりました。卒会生
に喜んでいただき、事務局長として嬉しく思います。
　来年は名古屋で開催予定です。多くのメンバーで参加して
卒会生をお祝いしたいと思います。私も参加して再びあの感
動を味わいたいです。ありがとうございました。
事務局長　中野　隆

　去る９月 13 日、９月度例会 JC セミナーを開催いたしました。今回のセミナーは「会員拡大」
について学ぶため、鹿児島青年会議所 OB 山口隆徳先輩をお迎えし、53 名もの方を入会に導い
た体験談や LOM として会員拡大にどのように努めていくかなどの貴重なお話をしていただき
ました。現在、萩青年会議所は正会員 37 名ですがこのままいくと５年後には 20 名を割ってし
まいます。そうならないために会員拡大に対して１人１人が自覚を持って行動していかなけれ
ばならないと今回の講演を聴いて思いました。
　この講演を通じて会員拡大にあたり、私たち会員が魅力的な人間になり JC に入会したくな
るような運動や活動をしていき、１人１人が目標を持って行動していけば必ず結果が出るとい
う事を学ばせていただきました。私は萩青年会議所には素晴らしい団結力があると思っており
ます。この団結力で会員拡大に向かって一丸となって全力で取り組んでいきましょう！
　　　　　ＬＯＭサポート委員会　委員　井町　嘉助

日時：９月13日 (月)　場所：萩商工会議所 3F

日時：10月2日 (土)、3日(日)　場所：神奈川県小田原市


